NETATMO



Netatmo amplía su gama *Security* con dos nuevos productos: el Detector de Humos Inteligente y la Sirena de Seguridad para Interiores

Netatmo, revolucionaria compañía que diseña dispositivos electrónicos de vanguardia para el hogar inteligente, presenta dos nuevos productos dentro de su gama *Security*: el Detector de Humos Inteligente y la Sirena de Seguridad para Interiores.

El Detector de Humos Inteligente activa una alarma y envía alertas en tiempo real al smartphone del usuario cuando detecta humo en la casa.

La Sirena de Seguridad para Interiores protege el hogar contra intrusos.

Seguridad conectada: un sector en constante crecimiento

Netatmo presenta dos nuevos productos en su gama de seguridad: el Detector de Humos Inteligente y la Sirena de Seguridad para Interiores.

La gama *Security* de Netatmo está compuesta por Welcome, la cámara de seguridad interior con reconocimiento facial, y Presence, la cámara de seguridad exterior que diferencia entre personas, vehículos y animales.

La cifra de robos en domicilios se ha incrementado en un 70% desde 2007¹, posicionando la inseguridad como una de las preocupaciones principales de los españoles. Como consecuencia, la demanda de seguridad en los hogares españoles ha crecido en los últimos años y la población busca protección y soluciones para sus hogares cuando están ausentes.

Gracias a la Inteligencia Artificial, los dispositivos de seguridad para el hogar realizan evaluaciones precisas de situaciones sospechosas, como la detección de un robo o un posible incendio. A diferencia de los sistemas de seguridad convencionales, que requieren el análisis humano, los algoritmos de la Inteligencia Artificial comprenden lo que está sucediendo, activan los escenarios adecuados y alertan al usuario en tiempo real.

Con su extensa gama, Netatmo ofrece actualmente un sistema integral de seguridad en el hogar.

Detector de Humos Inteligente Mayor seguridad en el hogar

Si detecta humo, el Detector de Humos Inteligente de Netatmo activa una alarma de 85dB y envía una alerta en tiempo real al smartphone del usuario identificando la habitación en la que el humo ha sido localizado: "Humo detectado en la cocina". De esta manera, el usuario es informado de inmediato y puede reaccionar de manera pertinente, ya sea requiriendo la ayuda de un vecino, contactando de inmediato con los bomberos para evitar que se propague el incendio, o bien escapando y resguardándose, en caso de estar en el interior del inmueble.

¹ Fuente: El Confidencial: "Los ladrones lo tienen fácil: cuatro millones de casas sin una sola medida de seguridad", 17.04.2015.

El usuario puede instalar tantas alarmas de humo como desee y, a través de la aplicación *Security* de Netatmo, acceder a ellas. Cada detector puede ser nombrado sobre la base de su ubicación ("Detector de humos de la cocina" o "Detector de humos del dormitorio de los niños", etc).

La señal activada de 85dB puede apagarse manualmente o desde la App.



Batería de larga duración y función de auto-verificación

El Detector de Humos Inteligente de Netatmo cuenta con una batería de 10 años de duración, lo que equivale a la vida útil recomendada de los detectores de humo.

La batería de larga duración garantiza un funcionamiento fiable durante 10 años, evitando el riesgo de que la batería del detector se estropee o se agote en un momento crítico.

Antes de que el Detector de Humos llegue al final de su vida útil recomendada de 10 años, el dispositivo envía una notificación al smartphone del usuario para recordarle que en breve deberá ser reemplazado.

Gracias a su función de auto-verificación, el Detector de Humos Inteligente de Netatmo ejecuta controles regularmente para asegurarse de que todo está funcionando correctamente y envía informes semanales, disponibles en la aplicación.

Compatible con HomeKit e IFTTT

El Detector de Humos Inteligente de Netatmo será compatible con Apple HomeKit.

El HomeKit de Apple permite que una serie de dispositivos conectados en el hogar funcionen entre sí. El usuario puede controlar sus dispositivos conectados y consultar sus datos y notificaciones a través de la aplicación Apple Home y en la pantalla de bloqueo de su iPhone, iPad o iPod Touch.

Con HomeKit, el usuario podrá crear escenarios personalizados para conectar su Detector de Humos Inteligente de Netatmo a otros dispositivos domésticos inteligentes. Por ejemplo, el usuario tendrá la posibilidad de conectar la iluminación inteligente a su Detector de Humos y configurar que las luces de la casa se enciendan si éste detectara un incendio. Así, la familia será alertada de inmediato y podrá salir rápidamente de la casa.

El usuario podrá activar estos escenarios con un simple gesto en su Apple Home App.

El Detector de Humos Inteligente también será compatible con IFTTT, la plataforma que permite conectar cientos de dispositivos entre sí. Con IFTTT, el usuario conectará los datos de su aplicación Netatmo *Security*, que controla el Detector de Humos, con otros dispositivos, aplicaciones y servicios. De este modo, el usuario podrá programar recetas

personalizadas combinando acciones para automatizar y controlar diferentes aspectos de su hogar conectado. Por ejemplo, recibir una llamada de emergencia en caso de incendio.

Instalación y certificaciones

El Detector de Humos Inteligente es un dispositivo inalámbrico y se conecta automáticamente a la red Wi-Fi doméstica a través de la aplicación.

La instalación es rápida y sencilla: el Detector de Humos Inteligente solo necesita ser atornillado a la pared o techo, siguiendo las indicaciones de instalación incluidas en el pack.

El Detector de Humos Inteligente de Netatmo posee los certificados CE y NF.

De acuerdo con la normativa, un LED rojo parpadeará discretamente cada 10 segundos para mostrar que la alarma de humo está funcionando correctamente. Si detectase humo, comenzaría a parpadear más rápido.

Sirena de Seguridad para Interiores

Protección contra intrusos

Con el lanzamiento de la Sirena de Seguridad para Interiores, Netatmo ofrece un sistema integral de seguridad para el hogar.

La Sirena de Seguridad para Interiores es un accesorio de Welcome, la cámara de seguridad interior con reconocimiento facial.

La Sirena opera automáticamente si Welcome o los Tags – sensores de seguridad resistentes al agua para puertas y ventanas – detectan un intruso activando inmediatamente una potente alarma de 110dB.

El usuario recibe una notificación en tiempo real en su smartphone – "Cara desconocida vista" o "Movimiento detectado en la puerta del garaje" – junto con el vídeo del acontecimiento grabado por Welcome.



Independientemente de si el usuario está en casa o no, la Sirena de Seguridad se activará cuando Welcome detecte un intruso. La sirena puede ser activada manualmente con un simple gesto desde el smartphone del usuario.

De esta manera, la Sirena de Seguridad de Netatmo mantiene a los intrusos alejados, incluso cuando el usuario no está en casa.

El dispositivo cuenta también con una función de detección de vibraciones e impactos. De esta forma, la sirena comenzará a sonar si detecta que un intruso intenta manipularla.

Parámetros completamente personalizables

Las funciones de la sirena son totalmente personalizables desde la aplicación Security.

El usuario puede programar la Sirena para que solo se active cuando estén ausentes, según sus necesidades. Por ejemplo: si Welcome detecta una cara desconocida o movimiento, o si los Tags detectan que una puerta o ventana en concreto ha sido abierta.

Además de la alarma de 110dB, una serie de mensajes de audio pregrabados pueden ser reproducidos desde la App, como "La Policía está en camino", para asustar y mantener alejados a los visitantes no deseados.

Compatible con IFTTT

La Sirena de Seguridad es compatible con la plataforma IFTTT dando la posibilidad al usuario de programar recetas personalizadas entre la aplicación *Security* y sus Apps favoritas.

Por ejemplo, pueden decidir que la sirena se active automáticamente si el sistema de sensores de inundación detecta una fuga de agua alertando de la incidencia.

Fácil instalación

La Sirena de Seguridad es fácil de configurar. Simplemente, se conecta a la red Wi-Fi a través de la aplicación *Security*. La Sirena debe instalarse cerca de la cámara Welcome, con la que se sincroniza a través de Bluetooth.

El dispositivo tiene dos opciones de alimentación: a través de cable de corriente o con pilas. El usuario puede comprobar el nivel de carga de la batería desde la aplicación.

Netatmo: especialista en seguridad conectada

Actualmente, Netatmo tiene dos cámaras de seguridad en el mercado: Welcome de uso interior y Presence para exteriores. Gracias a sus algoritmos de Inteligencia Artificial, las cámaras de Netatmo han aumentado la seguridad en los hogares de los usuarios.

Welcome, la cámara de seguridad interior con reconocimiento facial, identifica las caras que ve y envía al smartphone del usuario los nombres de las personas detectadas. La cámara permite saber quién está en casa en todo momento, diferenciando entre seres queridos y desconocidos.

Con su revolucionario algoritmo de aprendizaje, Presence, la cámara de seguridad exterior, es capaz de detectar y distinguir entre personas, vehículos y animales. Situada en el exterior de la casa, Presence analiza en tiempo real si alguien merodea alrededor de la propiedad, un coche accede a la propiedad o si la mascota está en el jardín. Su avanzada tecnología identifica lo que ve y notifica al usuario cuando detecta algo/alguien en la zona monitoreada.

Disponibilidad y compatibilidad

El Detector de Humos Inteligente y la Sirena de Seguridad para Interiores estará disponible en el segundo semestre de 2017.

La Sirena de Seguridad para Interiores es un accesorio de la cámara Welcome. La aplicación *Security*, totalmente gratuita, es compatible con los sistemas operativos iOS9 y Android 4.3 y superiores. A su vez, la aplicación web estará disponible para PC y Mac.

La aplicación *Security* de Netatmo controla:

- Welcome, la cámara de seguridad interior con tecnología de reconocimiento facial
- Presence, la cámara de seguridad exterior, capaz de detectar y distinguir entre personas, vehículos y animales
- Los Tags, sensores de seguridad impermeables para puertas y ventanas
- El Detector de Humos Inteligente que, en caso de incendio, activa una alarma y envía alertas en tiempo real al smartphone del usuario.
- La Sirena de Seguridad Interior que protege el hogar de los intrusos.

Welcome está disponible en <u>www.netatmo.com</u>, Amazon y en grandes superficies como Leroy Merlin, Fnac o Mediamarkt por un P.V.P. de 199€.

Presence está disponible en <u>www.netatmo.com</u>, Amazon y en grandes superficies como Leroy Merlin, Akí y Bricor por un P.V.P. de 299,99€

Acerca de Netatmo

Netatmo es una empresa especialista en dispositivos electrónicos inteligente para el hogar. Innovadores, inspirantes y de cuidado diseño, los productos de Netatmo permiten a sus usuarios vivir en un hogar más seguro, sano y confortable.

La compañía desarrolla cuidadosamente los componentes físicos y el software interno de todos sus dispositivos, además de concebir íntegramente las aplicaciones web y móviles que permiten resaltar todo el potencial de los productos.

Desde 2012, Netatmo ha lanzado trece productos y accesorios al mercado, divididos en cuatro categorías:

- **Weather**: con la Estación Meteorológica Personal y sus accesorios Módulo Adicional, Pluviómetro y Anemómetro.
- Energy: con el Termostato Inteligente y las Válvulas Inteligentes para Radiador, ambos productos diseñados por Philippe Starck.
- **Security**, con las cámaras de seguridad Welcome, para interiores, y Presence, para exterior, así como también sus accesorios Tags, Sirena de Seguridad para Interiores y Detector de Humos Inteligente.
- Air Care: con Healthy Home Coach, el sistema inteligente de monitorización climática interior

Los productos de Netatmo están disponibles mundialmente a través de una potente y creciente red de distribuidores, grandes almacenes y canales B2B.

A través del programa "with Netatmo", Netatmo desarrolla soluciones inteligentes con marcas líderes en la industria de la construcción, integrando sus productos en la infraestructura de viviendas residenciales, ya sea de nueva construcción o rehabilitadas.

En noviembre de 2015, Netatmo recaudó 30 millones de euros en una operación de aumento de capital. Previamente, en 2013, la compañía obtuvo una inversión de 4,5 millones de euros.

Contacto de Prensa

Villarrazo Madrid 91 446 08 62 Belén Andrada belen@villarrazo.com